

Das Tagebuch von mArtin...

18. April 2025 17:40 Uhr

Meine Bank, welche ich unter anderem auch nach jenem Gesichtspunkt ausgesucht habe, dass das Internet-Banking immer noch per SMS-TAN möglich ist, also über einen normalen Browser und als zweiter Sicherheitsstufe lediglich ein SMS-fähiges Telefon, sperrt ab heute bis nach Ostern meinen Zugang, um die neue Plattform zu programmieren. So weit, so gut.

In der Ankündigung zum neuen Portal steht aber auch drinnen, dass danach das Internet-Banking einheitlich mit der APP möglich sein wird.

Na wie geil!

Das bedeutet vermutlich - wenn man der modernen Lesart mächtig ist - dass die (in Wahrheit wirklich sichere) Möglichkeit des SMS-TANs zugunsten der (in Wahrheit ziemlich unsicheren) APP abgestellt wird.

Nicht nur, dass wieder einmal die Kunden zur Nutzung einer APP auf einem völlig unsicheren Gerät gezwungen werden, es wird dann vermutlich auch so sein, dass mein uraltes Smartphone eine zu alte Android-Version aufweisen wird.

OK, nicht voreilig sein, vielleicht verhält es sich ja auch gar nicht so. Aber wundern würde mich das nicht...

(C) mArtin 2025